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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 東京オリンピック・パラリンピックに向けた施策について 

(1)  金沢港の機能強化について 

ア 北陸新幹線を活用した両港を発着とするクルーズ船の誘致な

ど、横浜港との連携協定を踏まえた今後の取り組みについて聞

く。 

イ クルーズターミナルには公募でレストランを誘致するとのこ 

とだが、どのようなレストランが相応しいと考えているのか。 

  ウ 近年の県内企業の金沢港利用率の状況、国際定期航路数、コ 

ンテナ取扱量の推移を聞く。 

  エ 県内企業や農産物の国外への販路拡大のため、環日本海の国 

々を中心に新たな国際定期航路を誘致することも必要かと思う 

が、現在の取り組みについて聞く。 

 (2) 国際北陸工芸サミットについて 

    オリンピックイヤーに本県で開催されるサミットは、「工芸 

王国いしかわ」の魅力を国内外に発信する好機と考えるが、知 

事の意気込みを聞く。 

  (3) 多様化する観光客への情報提供などの対応について 

  ア 加賀百万石回遊ルートの解説アプリや金沢中心部の新たな観 

光案内拠点での多言語対応についての考えを聞く。 

  イ 県内施設のバリアフリーマップの内容を、より実態に沿った

ものとしていくべきと考えるが、所見を聞く。 

 

２ 子育て世代の働きやすい環境づくりについて 

(1)  県内企業における育児休業の取得状況について聞く。 

(2)  本県において、育児休業明けに保育所等に預けることができず、 

企業に育児休業の延長を申し出るケースはないのか。 

(3)  県では、保育士確保のため、福サポいしかわにおける保育人材 

の確保など様々な手立てを講じているが、これまでの実績を聞く。 

(4)  保育士の修学資金貸与制度を利用するための基準と選考方法を 

聞く。 
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(5)  国の処遇改善等加算が、本県における保育士の賃金改善にどの 

くらい反映されているか、しっかりと把握すべきだと思うが、所 

見を聞く。 

 

３ 土砂災害対策について 

(1)  本年度末までの土砂災害警戒区域における重点箇所の整備状況 

を聞く。 

(2)  防災、減災、国土強靱化のための３か年緊急対策において、本 

県における土砂災害に関する対策箇所は、どのような箇所でどれ 

だけあるのか。 

(3)  堆積土砂の除去を集中的に実施するための予算が計上されてい 

るが、砂防堰堤の対策箇所はどこか。また、今後の実施計画につ 

いても併せて聞く。 

(4)  土砂災害対策アクションプログラムに基づく防災意識向上のた 

めの取り組みのこれまでの実施状況と、地域住民の防災意識の高 

まりなどの手応えについて聞く。 

(5)  魅力ある砂防施設やダムなどの土木構造物を活用するインフラ 

ツアーを企画することは、県民の砂防への関心と防災意識を高め 

ることにつながると思うが、所見を聞く。 

 

４ 森林環境譲与税と森林バンクの運営について 

(1)  国から県及び県内市町に配分される森林環境譲与税の額と今後 

の推移について聞く。 

(2)  県内で林業専門職が在籍する市町はあるのか。 

(3)  森林バンク運営のために県は地域協議会を設置し、複数の市町 

にわたる森林整備の広域調整機能を果たすとしているが、具体の 

取り組みを聞く。 

(4)  各地域の森林組合を含めた複数の市町の広域連携によって森林 

バンクを共同運営することも想定すべきではないか。 

(5)  森林環境譲与税事業として林業就業希望者に対する総合的支援 

を行うとのことだが、これまでの取り組みの他にどのような支援 

を考えているのか。 
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